
从推广环保酵素谈起⋯⋯

（ 2013-10-4 ）

我进入凤凰园三年了，大同师尊慈悲柔和的音容相貌在我心中刻下了深深的烙印，自己受益匪浅。

2012年9月8日，我随师尊云游，这是我终生难忘的日子。由于自己我行我素的孽根性，那天在仙女湾洗手
并随手捡了两颗黄豆大小的石子被神惩罚的教训，至今历历在目。我从内心深处对自己这一生的所作所为
进行了反思、检查、清洗、忏悔，真正认识到 ‘我’ 太渺小了。没有地球母亲的无私奉献和包容，没有
地球上万物的奉献和牺牲，哪有我的存在呀！

从此，我一改以往自以为是、我行我素的劣习，认真学习《了凡四训》，每天认真记功过簿，随时提醒自
己：我就是大海中的一滴水，离开了大海就没有我的存在，一个小小的企业领导没什么值得骄傲的，请记
住：低下你我高昂的头，谦卑低调！我跪在佛台前深深地忏悔，向曾经被我伤害过的员工，亲朋等所有的
灵魂忏悔，道歉。

在每天晚课结束时，“请求宇宙大师和师尊监督我每天的意、言、行，当我有不好的念头出现时，请宇宙
大师和师尊立即提醒我，止住我不好的念头，让我永不再造业。” 感恩宇宙大师、师尊的慈悲，自己还真
有感应，当有不好的念头冒出来，自己就能马上止住，并念诵 “天爱真言”。心慢慢地清净下来，由原来
的胡思乱想到现在想尽自己的能力做些有益社会、有益地球的事。修行不是停留在嘴上，最主要的是要付
诸于行动。

我们当地的园友在刘师姐的组织下，共同加工了酵素30余吨，我家就做了2000余斤。我还将自家院坝的花
园种上了丝瓜、架豆、辣椒、茄子、生菜、包谷等，定期的用稀释的酵素液喷洒。结果，一窝丝瓜长了10
多个，丝瓜长到90多公分长；其余蔬菜都长得很茂盛，果实丰硕，且口感特好。邻居们都羡慕的说我种什
么成功什么。实际上我从小在城市长大，根本就没种过庄稼，哪有这个本事呀？这全是酵素的功劳！

在种植的同时，我们又把酵素用到家居方面，均收到意想不到的效果。用户反馈情况如下：

1.园友女儿到三亚旅游，皮肤被晒伤，到贵阳医院输液花了近千元都没好，用玫瑰酵素喷洒两天就好了。

2.将配制的洗洁精分送给园友和亲朋用，都反映酵素洗洁精洗得干净、并且清爽无油腻感、气味芬香，好
用。

3.将酵素用矿泉水瓶装好，分送给邻居和饮食商贩使用，反映都很好。加入酵素洗衣服，衣服更亮丽；用
酵素喷脚能除脚臭；用酵素给宠物洗澡，宠物毛色更亮，并能防止长虱子；将使用过酵素水倒入卫生间或
下水道能去除臭味⋯⋯。好处举不胜举。

通过实践探索，我们知道了酵素可变废为宝，净化空气，减少垃圾排放，为地球减负能让农作物自然化，
人体、牲畜健康化，家居生活环保化。可以净化水源，增加空气含氧量，是减少细菌的天然驱虫剂，有省
钱、用途广等无限的妙用。这么好的东西不尽快推向社会，心中有一种强烈的负疚感，将酵素推向社会是
我们义不容辞的责任。此想法得到刘师姐和园友们的支持和积极参与。于是，我们一道到政府部门联系，
写可行性报告，寻找厂址等。工作在紧张而有条不紊地进行着，现在营业店面已找到并已通过工商局的企
业名称审核，相关资料已由工商局审核受理。

我真诚地希望酵素产品能早日推向千家万户，为治理污染起到有效的作用。让天更蓝，地更绿，水更清，
为我们地球母亲减负，为社会和谐做我们应该做的事。时间不多了，不能再虚度光阴了。我决心在自己的
余生中，除照顾好家庭（先生有病）外，要积极投入到推广酵素等有益的社会公益活动中去。待营业店面
获工商部门批准正式营业后，所产生效益的30 %作为自己日常支出安排，70%全部用于社会和慈善事业。
我愿把自己毕生的精力投入到 “三救” 中去，此心永不改，紧跟师尊，绝不掉队！

（ 中国 ） 杨黔安
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